

An die
Vorsitzende der Ständigen Publikumskonferenz
der öffentlich-rechtlichen Medien e.V.
Frau Maren Müller
Hofer Straße 20a
04317 Leipzig

2.02.2016

**Ihre Programmbeschwerde vom 21.10.2015
Zu Aussagen des Ersten Chefredakteurs von ARD-aktuell, Dr. Kai Gniffke, über die das Magazin
„Focus“ berichtet hat**

Sehr geehrte Frau Müller,

die o.g. Beschwerde habe ich an den Programmausschuss des Rundfunkrates mit der Bitte um
Beratung überwiesen.

Der Programmausschuss wird sich voraussichtlich in seiner Sitzung am 1.03.2016 mit Ihrem
Anliegen befassen. Die abschließende Beratung erfolgt voraussichtlich in der Sitzung des
Rundfunkrates am 11.03.2016.

Über das Ergebnis der Beratungen werde ich Sie unterrichten.

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Pohl-Laukamp